



Cuartoscuro

600,000 CELEBRAN 7 AÑOS DE 4T EN GOBIERNO

FRANCISCO MENDOZA NAVA

En la celebración por el séptimo aniversario de la llegada de la 4T al poder, la presidenta Claudia Sheinbaum señaló que se ha demostrado que se puede tener buena relación con EU y que confía en que siga la relación comercial; mandó un mensaje de solidaridad a los migrantes mexicanos, y refrendó: "Siempre hemos luchado por la democracia, y lo seguimos haciendo". De acuerdo con las autoridades, 600,000 personas acudieron al Zócalo de la CDMX.

Pág. 7

ACUDEN 600 MIL A EVENTO DE SHEINBAUM, ASEGURO GOBCDMX

EL GOBIERNO DE CIUDAD de México (GobCDMX) afirmó que más de 600 mil personas acudieron al Centro Histórico para escuchar el mensaje de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, con motivo del séptimo aniversario de la llegada de la "Cuarta Transformación" al gobierno de la República.

A través de una tarjeta, la Secretaría de Gobierno de Ciudad de México (Segob), informó que más de 600 mil personas se congregaron para el acto de los "7 años de Transformación", provenientes de todas las entidades del país y las 16 alcaldías. Apuntó que para el desarrollo del evento se implementó un amplio dispositivo de seguridad, integrado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y

diversas dependencias capitalinas.

"Realizaron recorridos preventivos, monitoreo permanente y acciones de acompañamiento a las y los asistentes. Estas medidas permitieron mantener un ambiente seguro y de convivencia en todo momento", redactó.

La instancia presidida por César Cravero Romero mencionó que, de manera paralela, se puso en marcha un operativo vial en el primer cuadro de la ciudad, para permitir la movilidad peatonal. Al respecto, dijo que la Subsecretaría de Control de Tránsito realizó cortes escalonados, desvíos y apoyo de peatones, para contribuir el flujo hacia el Zócalo sin contratiempos.

Finalmente, señaló que la concentración transcurrió en orden, con



El diputado morenista Ricardo Monreal, aseguró que no hubo "acarreo". Especial

saldo blanco y sin incidentes. En tanto, la comunicación oficial dijo que el ánimo festivo y alta participación confirma que el movimiento en el poder tiene la confianza de la gente.

Por su parte, el coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal Ávila, aseguró que no hubo "acarreo" de gente, sino que los presentes iban por un proceso de concientización de que se debe apoyar a la presidenta de la República. En tanto, expresó que los legisladores de su bancada acudían para expresarle que la respaldan en todas sus expresiones.

Francisco Mendoza Nava